



VIROFLAYSIENS VIGILANTS

Participation citoyenne



Changement d'heure... Attention aux cambrioleurs !

A partir du changement d'heure, votre domicile est plus particulièrement vulnérable !

Vers 17h00, l'obscurité est déjà là.

Vous travaillez

ENCORE !



Ils travaillent

DÉJA



Les maisons non éclairées en début de soirée sont facilement repérables et cela permet aux cambrioleurs de cibler plus facilement les habitations vides.

Avec la nuit tombant plus tôt, il y a **moins d'activités dans les rues** donc moins de regards susceptibles de dissuader les cambrioleurs.

Comment se protéger des cambriolages ?

Donnez l'impression d'une présence :

- Programmez l'éclairage intérieur (lampes, ampoules connectées, minuteries).
- Laissez une radio ou une lumière d'ambiance allumée le soir.
- Evitez que la maison ne soit complètement sombre avant 20h00.

Sécurisez les accès :

- Fermez toujours vos portes, fenêtres, volets et portails - même pour une courte absence.

Dissuadez les intrusions :

- Placez un éclairage extérieur à détecteur de mouvement.
- Installez ou affichez la présence d'une alarme ou d'une caméra (même factice, c'est dissuasif).

Adaptez vos habitudes saisonnières :

- Rentrez les vélos, les outils de jardin, les échelles après usage.